



**GONZALO DARRAIDOU,**  
CEO SOFTYS

## Nunca dejes de fluir

Cada mañana, sin excepción, empiezo mi día corriendo. No importa si es en las calles o en una corredora; ese tiempo es sagrado. El simple acto de moverme me permite ordenar las ideas, pensar con claridad, relajarme e incluso sanar. Esa sensación de libertad que surge con cada zancada es indispensable para comenzar mi jornada.

Para mí, correr es mucho más que ejercicio; es una forma de reafirmar que la vida es constante movimiento, que siempre está fluyendo con un impulso muy lejos de tener fecha de vencimiento en mi vida.

Como CEO de Softys, y con marcas como Cotidian bajo nuestro paraguas, mi desafío es inspirar esa continuidad y una energía inagotable en cada etapa de la vida.

Creo firmemente que la edad es solo un número y que la verdadera esencia de la juventud reside en nuestra curiosidad y la incesante capacidad de explorar y reinventarse.

Chile, como muchos países, enfrenta un desafío demográfico. Se estima que para 2050, el 30% de nuestra población tendrá más de 60 años. Esto no es solo un dato, es una oportunidad para redefinir lo que significa envejecer.

La evidencia es clara: la actividad física y conectarse con la naturaleza mejoran drásticamente la calidad de vida, reducen las enfermedades crónicas y fomentan una mejor salud mental. No se trata solo de vivir más años, sino de vivirlos en armonía.

En la búsqueda de historias que encarnen este estilo de vida, en Softys nos hemos encontrado con casos inspiradores. Uno de ellos es el de Verónica Bornhardt, una montañista de 67 años que lidera rutas de *trekking* e incluso guía caminatas para personas mayores de 60. Su testimonio es una prueba irrefutable de que la edad no es un límite, sino una etapa donde se tienen más herramientas para seguir creciendo.

También conocimos a Gino Casassa, ingeniero y montañista de 67 años, quien ha dedicado su vida a explorar los sistemas polares y montañosos del planeta. Gino sigue practicando *trail running* y esquí de fondo con el mismo entusiasmo de siempre. Para él, la montaña no es solo un espacio físico, sino un lugar espiritual que renueva su sentido de aventura.

Estas narrativas, y muchas otras igualmente poderosas, quedan como testimonio en la sección "Outdoor Mayor" del suplemento Outdoor de "El Mercurio" junto a Conecta Mayor. Son una invitación contundente a reflexionar sobre cómo podemos vivir nuestros años con el aprendizaje de nuevos descubrimientos, desafíos audaces y renovadas expectativas.

Los animo a seguir estas historias y dejarse inspirar por vidas tan comunes y extraordinarias al mismo tiempo.

*“Creo firmemente que la edad es solo un número y que la verdadera esencia de la juventud reside en nuestra curiosidad y la incesante capacidad de explorar y reinventarse”.*

## Recomendaciones digitales

# ¿Qué es una billetera digital?

Una billetera digital es un sistema que permite guardar, enviar y recibir dinero de manera electrónica, utilizando una aplicación móvil o web. Funciona como una cuenta virtual que reemplaza el uso de efectivo o tarjetas físicas. Algunos ejemplos de billeteras digitales son PayPal, Apple Pay, Google Pay y Samsung Pay. Los bancos también cuentan con alternativas.



### 1 ¿Cómo funciona?

Sirve para transferir o cargar dinero. Esto permite enviarlo a otros usuarios de la billetera digital o a cuentas bancarias externas. También se pueden realizar pagos en línea o en tiendas físicas que acepten este sistema.



### 2 ¿Cuáles son los pasos para obtenerla?

Algunas billeteras ya vienen incorporadas en los celulares. Si el suyo no la tiene, primero debe descargarla desde la tienda de aplicaciones. Luego es necesario crear una cuenta de usuario ingresando datos personales y financieros, para asociar la billetera a su cuenta bancaria. Puede asociarla a más de una cuenta, según las que utilice. Para comenzar a usarla, puede cargar saldo mediante transferencia bancaria, tarjeta o métodos habilitados por la *app*.



### 3 ¿Qué usos prácticos tiene?

Permite recibir abonos, como sueldos o depósitos a plazo, transferir dinero, además de pagar cuentas y servicios. Si se realiza el pago en la tienda física, no es necesario sacar la tarjeta de crédito o débito: basta con activar la billetera digital en el celular y acercarla al Terminal Punto de Venta (TPV).



### 4 ¿Es segura?

Sí, la billetera digital es segura si se utiliza correctamente. Estas aplicaciones cuentan con sistemas de encriptación, verificación de identidad y notificaciones en tiempo real para proteger los datos del usuario. Es importante crear contraseñas seguras, activar el doble factor de autenticación y evitar compartir información personal para reducir riesgos.